

## Kandidat zur Wahl Trainer des Jahres 2021

**Sven Kämpfe**  
**(SV Motor Eberswalde, KFV Barnim)**



Sven ist geboren in Groß Schönebeck, einem kleinen Ort in der Nähe von Eberswalde. Nach seiner Schulzeit und dem anschließenden Studium begann er als Grundschullehrer in den Fächern Sport, Mathe und Englisch.

Schon als Kind (1978) ist er zum Kegeln gekommen und ist dem Kegelsport noch heute verfallen. Im Jahr 1995 ist er angesprochen worden, seine Erfahrungen an dem Nachwuchs weiterzugeben. Als Übungsleiter betreute er Kinder und Jugendliche bei ihrem Training und fuhr mit diesen durch Land zu Meisterschaften und auch durch Deutschland zu den Deutschen Jugendmeisterschaften.

An den Weiterbildungen des Landes Brandenburg und auch des Disziplinverbandes beteiligte Sven sich regelmäßig und ist als Jugend-Stützpunktleiter in Hennigsdorf lizenzierter B-Trainer des DOSB. Durch sein Engagement hat er besonderen Anteil an den sportlichen Weiterentwicklungen und Erfolgen der Sportler.

Die Landesauswahlmannschaften der Jugend werden zu den Deutschlandpokalen mit vorbereitet und bei den Wettkämpfen in Husum, Neumünster oder auch Kläden betreut. In den Augen der Kinder und Jugendlichen ist er nicht nur Trainer, auch Ansprechpartner bei anderen Problemen.

Die eigene sportlich Laufbahn begann bei Turbine Eberswalde, zeitweilig auch nach Seedorf in die Bundesliga. Den Heimatgedanke blieb aber immer in Eberswalde.

Als Mitglied des SV Motor Eberswalde schiebt Sven heute die Kugel nicht nur bei Wettkämpfen im Land Brandenburg. Man beruft ihn auch Jahr für Jahr in die Landeswahl seiner Altersklasse. Leider hat es noch nicht für weitere Aufgaben gepasst. Aber.....

## **Kandidatin zum Trainer des Jahres 2021**

**Susanne Ziegler**

**(SG Union Oberschöneweide 1910, Berliner SKV)**



Susanne erlernte im Alter von 13 Jahren das Kegeln. Im Jahr 2003 erlebte sie mit der A-Jugend ihre 1. Deutsche Meisterschaft in Cuxhaven und die Mannschaft errang den 3. Platz. Dieser Erfolg beflügelte sie, dem Kegelsport treu zu bleiben. Bereits mit 18 wollte sie ihr Wissen und Können weitergeben. Erfolgreich erlangte sie die Trainerlizenz. Die Begeisterung für sich selbst und für die Jugendarbeit kennt keine Grenzen. 2007 übernahm sie die Aufgabe des 2. Jugendwartes im Verein, seit 2011 ist sie 1. Jugendwartin und kämpft so an vorderster Front um die Jugendlichen für den Kegelsport zu begeistern. Als Betreuerin zu Deutschen Meisterschaften oder anderen nationalen Events kann sie auf viele gemeinsame Erfolge mit der Berliner Jugend zurückblicken.

Gerne erinnert sie sich an die Einzelerfolge, zum Beispiel von Lucas Scheffler 3 facher Deutscher Meister als B-Jugendlicher im Dreibahnenspiel oder Sharon Gerhardt und Phillip Bartel zurück, beide konnten Ihre Top Ergebnisse auf Bohlebahnen im Einzel mehrfach bestätigen. Auch die Berliner Jugendmannschaften in den Altersklassen A und B egal ob weiblich oder männlich, belegen regelmäßig Plätze auf dem Podium.

Bei den letzten Deutschen Meisterschaften 2019 waren insbesondere die Ihr anvertrauten B- Jugendlichen überaus erfolgreich. Platz 1 und 3 U14 männlich und der 2. Platz U 14 weiblich.

Susanne spielt seit 2015 mit der Damenmannschaft der SG Union Oberschöneweide erfolgreich in der Bundesliga.

## Kandidat zur Wahl Trainer des Jahres 2021

**Kurt Wilke  
(SVL Seedorf 1919, Prignitzer KV)**



Kurti, wie er von allen liebevoll genannt wird, ist als Kind einer Kegler Familie im Kegler Dorf Seedorf aufgewachsen. Seine Leidenschaft für das Kegeln begann mit sieben Jahren als Kegeljunge, denn 1955 mussten die Kegel noch manuell aufgestellt werden.

Diese Leidenschaft ist nach 67 Jahren immer noch ungebrochen. Unermüdlich kämpft er mit voller Hingabe darum unseren Kegelsport aufrecht zu erhalten. Nicht nur als aktiver Kegler, sondern auch als Vereinsvorsitzender, übrigens seit fünfzig Jahren, und als Trainer des SVL Seedorf 1919. 12 Jahre war er als Präsident des SKVB tätig. Schon in jungen Jahren war er im Bezirk Schwerin als Jugendwart aktiv für die Betreuung der Jugend zuständig. Später dann als stellvertretender Jugendwart beim DKV. 1986 organisierte er die DDR-Meisterschaften, die in dem Jahr in Seedorf und Ludwigslust stattfanden

Kinder und Jugendliche, die bei Kurti das Kegeln gelernt haben, erzielten viele Erfolge. Darunter waren vier Titel als DDR-Meister im Kinder- und Jugendbereich. Die Mannschaft der Spielgemeinschaft Perleberg wurde 2012 mit den Seedorfer Keglern Simon Mewes und Matthias Günther in der AK Jugend B (heute U14) Deutscher Meister. Matthias Günther erkämpfte dreimal die Goldmedaille bei den Deutschen Jugendmeisterschaften im Dreibahnen.